

Siaran Pers

Tingkatkan Kemampuan Numerasi Anak, Bukit Asam Gelar Pelatihan Metode Gasing di Lampung

Lampung, 16 Oktober 2024 - Berkolaborasi dengan Dinas Pendidikan Kota Bandar Lampung, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan menggelar Pelatihan Nalom Ngitung Makai Metode Gasing (Gampang, Asyik dan Menyenangkan) di BPMP Provinsi Lampung pada 7-23 Oktober 2024.

Pembelajaran matematika dengan metode Gasing dikembangkan oleh Prof. Yohanes Surya untuk meningkatkan kemampuan numerasi guru dan siswa-siswi Sekolah Dasar (SD). Pelatihan diikuti oleh 48 orang guru SD sebanyak dan 96 siswa-siswi SD dari berbagai Kecamatan di Kota Bandar Lampung.

Kegiatan pelatihan yang dibuka oleh Budhi Darmawan, Pjs Wali Kota Bandar Lampung, serta dihadiri oleh Hengki Burmana, General Manager PTBA Unit Pelabuhan Tarahan, Hartono, VP Sustainability PTBA, Satya Nugraha, Division Head of CSR MIND ID dan Prof. Yohanes Surya sebagai penggagas metode Gasing.

"Saya menyampaikan apresiasi terhadap semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan pelatihan ini, diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi dunia pendidikan di Kota Bandar Lampung," kata Budhi Darmawan dalam sambutannya saat membuka acara pelatihan.

Pada kesempatan yang sama, Hengki Burmana menyatakan bahwa PTBA senantiasa berkomitmen untuk memberikan kontribusi positif terhadap kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasi, salah satunya melalui bidang pendidikan.

Pendidikan berkualitas adalah investasi sosial jangka panjang untuk mempersiapkan generasi masa depan yang unggul.

"Melalui kolaborasi dengan Dinas Pendidikan Kota Bandar Lampung dan didukung oleh BPMP Provinsi Lampung, PTBA turut mendukung kemajuan pendidikan di Lampung. Pelatihan ini diharapkan dapat meningkatkan kompetensi matematika siswa-siswi SD dengan pembelajaran yang menyenangkan," kata Hengki Burmana.

Sebagai informasi, dalam pembelajaran metode Gasing ini anak-anak diajak bermain dan bereksplorasi dengan alat peraga sehingga benar-benar terasa dan terbayang, konsep yang ingin disampaikan. Hal-hal yang abstrak selalu diawali dengan sesuatu yang konkret, sehingga anak-anak dapat jauh lebih mudah mengerti dan mengaplikasikan konsep yang diajarkan. Salah satu ciri khas dari metode Gasing adalah anak-anak dapat melakukan perhitungan di luar kepala dengan cepat.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.